

LUNES 22
ABRIL 2013

La Habana
Año 55 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 11:00 P.M.

AÑO 49
No. 95
20 ctvs

Granma



El ingreso
más importante
que puede tener
nuestro país
es el ahorro

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



FOTO: ESTUDIOS REVOLUCIÓN

Llegó Raúl a Cuba

Yaima Puig Meneses y
Leticia Martínez Hernández

El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, regresó a La Habana al mediodía de este domingo después de participar en la ceremonia de toma de posesión del Presidente venezolano Nicolás Maduro.

A su arribo al aeropuerto internacional José Martí fue recibido por José Ramón Machado Ventura, Segundo Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, y por el general de cuerpo de ejército Abelardo Colomé Ibarra, ministro del Interior.

Durante su estancia en la Patria de Chá-

vez, Raúl asistió, además, al desfile cívico militar realizado en la Avenida de los Próceres donde se reconoció a Maduro como Comandante en Jefe de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana. Allí se recordó también el aniversario 203 de la firma del Acta de Independencia de Caracas, la cual simbolizó la rebeldía de todo el pueblo.

Antes de concluir su visita a Venezuela, el Presidente cubano subió hasta el Cuartel de la Montaña acompañado por el mandatario venezolano para rendir tributo al Comandante amigo Hugo Chávez Frías. Igualmente, estas jornadas fueron propicias para que Raúl sostuviera encuentros con varios líderes de Nuestra América.

El mejor trabajo político ideológico que podemos hacer en la comunidad es lograr que todo funcione bien

Expresó en Santa Clara el primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez

Freddy Pérez Cabrera

SANTA CLARA.—Todo cuanto hacemos es para lograr una sociedad socialista más sustentable y próspera, y en ese sentido el mejor trabajo político-ideológico que podemos hacer en las comunidades es lograr que todas las instituciones creadas por la Revolución funcionen como es debido y con la calidad requerida, expresó aquí Miguel Díaz-Canel Bermúdez, primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, quien participó en la Sesión Ordinaria de la Asamblea Provincial del Poder Popular en Villa Clara.

El también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido llamó a promover una labor más integral en las comunidades, como una vía para resolver muchos de los problemas acumulados que subsisten en esos lugares, tarea que debe comenzar por el conocimiento exacto de las preocupaciones de las personas que allí residen, en lo cual resulta decisivo un mayor acercamiento de los cuadros a la base.

Insistió, además, en que esas dificultades no pueden ser solucionadas a la misma vez, sino ir resolviéndolas de manera paulatina, de acuerdo con las posibilidades del país, dentro del plan de la economía y el presupuesto del territorio, adoptando, asimismo, una correcta política de mantenimiento para que los problemas no vuelvan a repetirse.

Díaz-Canel, quien estuvo acompañado por Lina Orlinda Pedraza, ministra de Finanzas y Precios, y Julio Lima Corzo, primer secretario del Partido en Villa Clara, abogó igualmente por un mayor protagonismo del pueblo en la toma de decisiones y la solución de los inconvenientes que lo afectan.

En ese sentido ratificó el papel de las ciencias y la investigación, en especial la que se hace en las universidades del país, en aras del mejoramiento de la calidad de vida de sus pobladores, y puso como ejemplo el enorme caudal atesorado por la Marta Abreu, de Las Villas, en el campo del trabajo comunitario.

Paraguay, Venezuela y otros temas Comenzando la semana

Comenzando la semana, la Mesa Redonda analizará hoy los resultados electorales de este domingo en Paraguay y dará seguimiento al proceso de instalación del gobierno venezolano, bajo la presidencia de Nicolás Maduro.

Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba transmitirán esta Mesa Redonda con su habitual sección "La Esquina", a partir de las 7:00 p.m., y el Canal Educativo la retransmitirá al cierre.

Vladimir Ilich Lenin: Guía para todos los pueblos

EL 22 de abril de 1870 nació uno de los más geniales teóricos y políticos de la humanidad: Vladimir Ilich Lenin.

"Nadie, como él, fue capaz de interpretar toda la profundidad y toda la esencia y todo el valor de la teoría marxista. Nadie, como él, fue capaz de interpretar esa teoría y llevarla adelante hasta sus últimas consecuencias. Nadie, como él, fue capaz de desarrollarla y de enriquecerla en la forma en que él lo hizo", dijo el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, en ocasión del centenario de su natalicio.

Lenin fue una persona con sentido del deber revolucionario. Como teórico y político legó una doctrina revolucionaria, resultado de la aplicación consecuente del marxismo-leninismo en nuevas condiciones históricas, y su labor rebasó los límites de su patria, convirtiéndolo

en inspirador del movimiento progresista mundial.

Los enemigos del socialismo han tratado de demonizarlo, han tratado de negar la dimensión histórica de su pensamiento y acción.

Pero a Lenin le correspondió encontrar el campo de la acción concreta para llevar la teoría a la práctica. Entre sus aportes al marxismo y al progreso de la humanidad se destacan su teoría del imperialismo como última fase del desarrollo capitalista, la creación del partido de nuevo tipo, la revolución socialista y la dictadura del proletariado, la relación indisoluble entre la liberación nacional y la liberación social, los principios de la coexistencia pacífica y la teoría sobre las vías de construcción del socialismo.

Su obra queda como un nuevo punto de partida en la historia. Como lo describen muchos de los que lo conocieron

nunca se creyó infalible ni ocultó sus propios errores; se caracterizaba por ser una persona con una voluntad indeclinable, un hombre de fuerza mental y mucha modestia, que se distinguía por su socialabilidad y disposición alegre, libre de poses o gestos artificiales y por eso ni sus más acérrimos adversarios pudieron eclipsar ni su carisma ni su grandeza.

Como señaló Fidel en el centenario del natalicio de Vladimir Ilich Lenin el 22 de abril de 1970: *Lenin es de esos casos humanos realmente excepcionales. La simple lectura de su vida, de su historia y de su obra, el análisis más objetivo de la forma en que se desarrolló su pensamiento y su actividad a lo largo de su vida, lo hacen en realidad ante los ojos de todos los humanos un hombre verdaderamente excepcional.*